

Messi, Neymar y otros tres latinoamericanos optan por premio de FIFA



Berna, 4 nov (PL) Los futbolistas argentinos Lionel Messi, Sergio Agüero, el brasileño Neymar, el uruguayo Luis Suárez y el chileno Alexis Sánchez integran la lista de 23 candidatos al Jugador Mundial de la FIFA 2016, dada a conocer hoy por esa entidad.

Precisamente, los delanteros del FC Barcelona Messi, Suárez y Neymar aparecen entre los principales candidatos al lauro, por sus actuaciones la temporada 2015-2016 con el club catalán en la cual se alzaron con la Liga y la Copa del Rey de España.

Por su parte, Sánchez (Arsenal) cuenta en su palmarés con la doble condición de campeón de la Copa América (2015, 2016) con su selección nacional, en tanto que Agüero subtitular en ese propio evento también sobresale por su participación con el Manchester City de la Liga inglesa.

Igualmente, destaca en el listado la presencia del portugués Cristiano Ronaldo (Real Madrid), con sus títulos en la Eurocopa con la escuadra de su país y en la Liga de Campeones de Europa con el elenco merengue, que lo convierte en un fuerte aspirante al galardón.

Asimismo, se encuentran en el numeroso grupo de futbolistas el español Andrés Iniesta (Barcelona) y los jugadores blancos Gareth Bale (Gales), Toni Kroos (Alemania), Luka Modric (Croacia) y Sergio Ramos (España).

Integran también el listado de candidatos los franceses Antoine Griezmann (Atlético de Madrid), N'Golo Kante (Leicester City/Chelsea), Dimitri Payet (West Ham United) y Paul Pogba (Juventus/Manchester United) y los alemanes Manuel Neuer (FC Bayern de Munich) y Mesut Ozil (Arsenal).

Completan la selección de 23 jugadores el italiano Gianluigi Buffon (Juventus), el belga Kevin De Bruyne (Manchester City), el polaco Robert Lewandowski (FC Bayern de Munich), el argelino Riyad Mahrez (Leicester City), el inglés Jamie Vardy (Leicester City) y el sueco Zlatan Ibrahimovic (Paris Saint-Germain/Manchester United).

El comunicado de la FIFA señala que el proceso de votación para seleccionar a la jugadora, al jugador y a los entrenadores de fútbol, de uno y otro sexo, se efectuará desde hoy hasta el 22 del presente mes.

Especifica, que el ganador se decidirá mediante una votación combinada, entre un 50 por ciento de votos emitidos por capitanes y entrenadores de todo el mundo y de otro 50 dividido entre un sufragio público, con participación de aficionados, y las preferencias de un grupo de más de 200 periodistas especializados.

Por su parte, el próximo 2 de diciembre se anunciarán los nombres de los tres finalistas de cada una de las cuatro categorías y los candidatos al Premio Puskas, al de la Afición de la FIFA y el del Fair Play, mientras que la entrega del galardón se hará el 9 de enero de 2017.

De los seleccionados, Messi y Ronaldo ostentan entre ambos ocho premios de este tipo, repartidos en cinco para el primero y tres para el segundo.

También se dará a conocer posteriormente los 55 nominados al mejor once mundial FIFA FIFPro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111001-messi-ney-mar-y-otros-tres-latinoamericanos-optan-por-premio-de-fifa>



Radio Habana Cuba